

Im Rahmen der Sanierung der Großen Ulrichstraße wurde und wird auch der Kreuzungsbereich Große Ulrichstraße/Geiststraße/Universitätsring/Moritzburgring neu gestaltet. Realisiert wurde insofern bereits eine neue Ampelanlage. Bezüglich des Radverkehrs zwischen Geiststraße und Große Ulrichstraße ergeben sich in der Praxis derzeit einige Unklarheiten, da etwa stadteinwärts keine expliziten Vorgaben zur angestrebten Führung des Radverkehrs gemacht werden. Wir fragen:

1. Sind nochmals Änderungen an der aktuell angeordneten Verkehrsorganisation im Kreuzungsbereich vorgesehen?
2. Besteht die Möglichkeit dem stadteinwärts in die Große Ulrichstraße fahrenden Radverkehr über Beschilderungen, Fahrbahnhinweise die beabsichtigte Radverkehrsführung im Kreuzungsbereich eindeutig anzuzeigen?

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende